

SPORTMELDUNGEN IM ÜBERBLICK

Sportgymnastik: Nach zwei Jahren wieder Landesmeisterschaften

Gerade einmal eine Woche nach der Europameisterschaft in Tel Aviv, bei der der nationale Turnverband FLGym mit zwei Juniorinnen und einer Seniors-Turnerin am Start war, steht für die Turnerinnen der rhythmischen Sportgymnastik nun der große nationale Höhepunkt auf dem Programm. Am heutigen Samstag gehen nach einer zweijährigen Pause

in der Sporthalle in Belair wieder Landesmeisterschaften über die Bühne. Dabei darf Sophie Turpel, die in Israel auf dem 44. Gesamtrang gelandet ist, zeigen, warum sie vom Verband für die WM im September in Bulgarien nominiert wurde. Die 16-jährige Turnerin hatte bei der EM vor allem mit den Keulen überzeugt; bei diesem Handgerät holte

sie mit Rang 37 ihre beste Platzierung. Los geht es bereits um 10 Uhr mit den Benjamins C der Jahrgänge 2013 bis 2016. Um 17.25 werden dann sämtliche Nachwuchskategorien der höchsten Kategorie A im Einsatz sein, ehe ab 18.51 Uhr die besten Juniorinnen und Seniors des Landes die neuen Titelträger unter sich ausmachen. (J.Z.)